



## Banda San Marcos... 45 años de reconocida trayectoria en la región

Para festejar sus 45 años de reconocida trayectoria, la agrupación musical "Banda San Marcos" de San Fernando, realizó un concierto en el teatro

durante su presentación, la destacada

vocalista Jaime López, hizo grandes recuerdos interpretando aquellas canciones románticas de los años 80 y 90, a la vez haciendo bailar a la gran cantidad de asistentes de



completaron el recinto municipal de calle Caramangué.

La jornada contó con la animación de la querida y destacada artista y locutora radial María Angélica Ortega, que en parte de la presentación hizo interactuar y cantar a los asistentes al evento, que se extendió por dos horas y media aproximadamente.

Los inicios de la banda, se reportan a los años 80, donde el repertorio en términos generales era bailable. Actualmente, y desde hace 10 años aproximadamente, la agrupación musical ha experimentado un cambio en su estilo con canciones del recuerdo y Nueva Ola, como Los Ramblers, Los golpes, Los Ángeles Negros entre otros.

En estas más de cuatro décadas, la banda San Marcos, se ha presentado en escenarios de distintas ciudades del país, como Rancagua, fiesta del verano, plaza de armas de San Fernando, actuando en fiestas de la primavera, Chilendad, Feria AGA, Día de la Mujer, Pasando Agosto, Sopas y Caldos, y desde 2012 en adelante, invitados a la Teletón en San Fernando, Chimbarongo, Nancagua, Placilla y otras localidades de la región de O'Higgins. También hace algunos años fueron invitados como artistas estelares al festival del adulto mayor en la localidad de Los Álamos en la región del BioBio. Asimismo la banda ha compartido escenario con artistas como: Sinergia, Nata-

lino, Ráfaga, Luis Jara, Sonora Malecón, Banda Tropical de Vallenar, Garras de Amor, José Alfredo Fuentes, Budy Richard, y Pancho Saavedra como animador y muchos más.

Actualmente la banda cuenta con seis integrantes, todos sanferdandinos: Los hermanos Jaime, quien es vocalista y director, Walter y Miguel López Arrué, Eduardo "Lalo" Toro, Andrés Catalán y Ricardo Díaz.

Entre los músicos que han pasado por la agrupación destacan, "Nano" Rosales, (Q.E.P.D.), Mito Ortega, también fallecido y Gerónimo Donoso, Esteban Silva, Patricio Castillo, los hermanos Patricio y Gerardo Yáñez, y Carlos Gaete.